
長崎中学校育成会 

第 2 回理事会議事録 

 

 

■令和６年９月１７日（火）19:00～ 長崎中学校 校長室にて 

■出席者：種吉校長先生、鬼塚教頭先生、中山会長 

     ほか７名 

 

 

・会長あいさつ 

 新体制になり早くも半年が過ぎようとしているが、役員をはじめ会員の皆様

のご協力に感謝している。 

 

・種吉校長先生あいさつ 

 三校統廃合の合同会議で部活動をどうするかの議論をしている。今後円滑に

部活動の移行ができればと思う。 

 

・令和６年度事業報告及び事業計画 

 今年度は市中総体駅伝には参加しない。九Ｐ長崎大会４名参加予定。 

 

・長崎市の不登校の現状と今後の取り組みについて 

 ささえよう委員会の資料を目を通していただければ 

 

〇三校合同会議報告 

 ＰＴＡの規約→桜馬場中学校が取りまとめ 

 クラブ振興会の規約→長崎中学校が取りまとめ 

 会費についての検討 

 令和７年度～部活動拠点校で活動 

 

〇おおとり祭について 

 １０/２０ 午前８：３０～受付の手伝いをお願いしたい 

      駐車場の整理は大学生４名にお願いしている 

      警備員にかかる費用は育成会一般会計から支出 

      午前は合唱コンクール・発表 午後は太鼓山 



〇その他 

 ・３学期から起業体験取り組む（１、２年生） 

 ・来年から夏のポロシャツ検討（制服に準ずるものとして） 

 ・子ども達に手帳を配付し、活用している。来年は育成会の予算から 

  支出する予定 

 ・おおとり祭での制服販売→提供できるかの依頼をして、数があつまれば 

  開催する予定 

 

〇今後の理事会開催について 

 第３回理事会・・・令和７年２月２０日（木）予定 


